



CABINET- service de la communication interministérielle

Nouméa, le 6 mars 2015

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

DECES DE WAMO HAOCAS

A l'occasion, ce jour, des obsèques de M. Wamo HAOCAS, enseignant en langue Drehu dans la section de langues océaniques de l'INALCO (Institut national des langues et civilisations orientales) à Paris, M. Vincent BOUVIER, Haut-Commissaire de la République, adresse à sa famille ainsi qu'à ses proches ses condoléances attristées.

Pionnier en matière de défense et de promotion des langues océaniques, Wamo Haocas, nous a quitté dimanche 22 février 2015, des suites d'une longue maladie.

Par la force de sa conviction et de son engagement, Wamo Haocas a permis en 1973 la création de l'enseignement du Drehu à l'INALCO, enseignement qu'il assura jusqu'à son départ en retraite, en 2012.

Contact presse :

Johanna Medalin

☎ 26 64 22 - 77 71 93

@ : johanna.medalin@nouvelle-caledonie.gouv.fr